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ExCELENTÍSSIMOSENHOR PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL

APROVADO

O 12
  |20:Botucatu,     

A população botucatuense tem procurado constantemente
locais para a realização de práticas esportivas em locais abertos, pois a pandemia
fez boa parcela da sociedade ir em busca da melhora na qualidade de vida através
da realização de atividades físicas.

Verificamos que os locais como a pista de atletismo do INCA
(Oeste), Avenida Dom Lúcio (Centro), Avenida Rafael Laurindo (Norte), Avenida
Universitária (Norte), Avenida Zumbi dos Palmares (Sul) e a Avenida Rafael Serra
(Leste) são os locais que mais pessoas da comunidade praticam caminhada e
corrida.

Nesta oportunidade gostaríamos de demonstrar uma demanda
apresentada pela comunidade do setor leste de nossa cidade que praticam
exercícios no entorno do Ginásio Municipal “Governador Mário Covas”, pois, muitos
munícipes requisitaram desta vereadora a possibilidade de solicitar estudo sobre a
implantação de uma pista de caminhada na extensão da Avenida Rafael Serra, no
Bairro Alto.

É função desta vereança assessorar o Poder Executivo com as
demandas apresentadas pela sociedade, portanto, gostariamos de reivindicar
estudo para implantação de uma pista de caminhada na extensão da Avenida
Rafael Serra com os cruzamentos da Avenida Roberto Sidney Bueno e da Rua
Capitão José Paes de Almeida.

Assim, REQUEREMOS,depois de cumpridas as formalidades
regimentais, ouvido o Plenário, que seja oficiado ao Secretário de Infraestrutura,
RODRIGO COLAUTO TABORDA, e ao Secretário Adjunto de Assuntos de
Transporte Coletivo RODRIGO LUIZ GOMES FUMIS, solicitando, nos termos da
Lei Orgânica do município, realizar estudos para a implantação de uma pista de
caminhada por toda extensão da Avenida Rafael Serra.
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